

進路 News

船橋法典高校進路指導部(2017.10.31)

学校斡旋就職内定状況!

第1回目就職試験の結果(2017/10/13)

	応募	内定	内定率(前年)
男子	25	24	96.0 (89.7)
女子	32	28	87.5 (83.3)
合計	57	52	91.2 (86.2)

今年度の学校斡旋による第1回就職試験の結果は、過去最高の内定率となりました。企業の求人意欲が高かったことと、挨拶のできる法典高校の生徒に対する企業側の評価が高いことの証明だと思います。

基礎力診断テスト集計結果(2017.9.11実施)

GTZ	国数英				国語				数学				英語				
	1年(9月)	1年(4月)	2年(9月)	2年(4月)													
A2																	0%
A3																	
B1																	
B2																	
B3																	
C1																	
C2																	
C3																	
D1																	
D2																	
D3	55%																

GTZ(学習到達ゾーン)とは、ベネッセコーポレーションの教材共通の学力指標です。

GTZ	進学が目安	就職が目安
A2~B3	4年制大学一般入試で合格が目指せる。	公務員試験(高卒程度)で合格が目指せる。
C1~C3	4年制大学推薦入試で合格が目指せる。	一般的な入社(筆記)で合格が目指せる。
D1~D2	短期大学・専門学校の合格が目指せる。	就職後に仕事に取り組む上で最低限の学力が身についている。
D3	希望が実現できなかつたり、進学後に授業についていけなかつたりする可能性が高い。	希望が実現できなかつたり、就職後に仕事についていけなかつたりする可能性が高い。

9月に行った基礎力診断テストの集計結果です。このようなテストはどの学校でも学年が上がるにつれ、回を重ねるにつれ全体の学力レベルが下がってしまう傾向がありますが、9月の結果は、GTZ上昇者が1年生143人(2年生71人)となりました。結果分析をしたベネッセの方も特に1年生の結果に大変驚いていました。

基礎学力は今後進学にも就職にも必要となってくるものです。日頃の学習に対する態度や生活態度が、すぐにこのようなテストの結果に反映していきます。注意して下さい。

合格・内定速報!(10/30現在)

	区分	区分	学校名	学部/学科	学科/専攻/コース	男	女
進学	大学	AO	千葉商科大学	商経学部	商学科	1	
進学	大学	AO	千葉商科大学	政策情報学部	政策情報学科		2
進学	大学	AO	東京工科大学	デザイン学部	デザイン学科/視覚デザインコース		1
進学	大学	AO	流通経済大学	社会学部	社会学科	1	
進学	短大	AO	洗足こども短期大学	幼児教育保育科			1

		企業名	職種	男	女
就職	斡旋	TBCグループ(株)	エステティシャン(男女)		1
就職	斡旋	アートコーポレーション(株)(アート引越センター)	受付職		1
就職	斡旋	ココ・コーライーストジャパン(株)	ルート営業(VMセールスマン/セールスレディ)	1	
就職	斡旋	モロゾフ(株)	販売職		1
就職	斡旋	(株)コロパン	洋菓子の販売・喫茶のホールスタッフ		1
就職	斡旋	(株)ステップ	販売	1	
就職	斡旋	(株)そら	キッチン・ホールスタッフ		1
就職	斡旋	(株)トランスメイト	冷蔵商品の仕分け		1
就職	斡旋	(株)伊藤園	営業(ルートセールス)	1	
就職	斡旋	(株)市川環境エンジニアリング	事務員		1
就職	斡旋	(株)叙々苑	接客サービス/首都圏		1
就職	斡旋	(株)船福	販売		2
就職	斡旋	(株)日東テクノブレーション	キーパンチャー(データ入力職)(千葉市)		1
就職	斡旋	(株)トラストシップ	配達員(柏市・船橋市・白井市)	1	
就職	斡旋	(株)ヒダン 船橋工場	化粧品容器製造		1
就職	斡旋	(株)リラックス	ボディケアトレーナー(整体)		1
就職	斡旋	山崎製パン(株)	生産関係職	1	
就職	斡旋	新日本設備(株)	営業	1	
就職	斡旋	雪和食品(株)	製造		1
就職	斡旋	早川鉄鋼販売(株)	設計・施工図作成及び積算		1
就職	斡旋	日本ビュアフード(株)	製造業/船橋市	1	
就職	斡旋	日本郵便(株)関東支社	郵便局員		1
就職	斡旋	日本郵便(株)関東支社	郵便配達等		2
就職	斡旋	福山通運(株)	集配運転者		1
就職	斡旋	(株)木村屋総本店 東京工場	パン・和洋菓子の販売		2

私の受験生時代(3年E組担任常盤亜希子)

私は、長生高校理数科に通っていましたが、今とは違って学区制があり、県千葉高に行くような生徒が文系理系関係なく偏差値で理数科に進学するそんな時代でした。42人中女子6人3年間クラス替えなし。クラスメイトの志望校は東大、一橋、医学部。「勉強についていけなくなるから部活に入らない」そんなクラスでバレー部に入部した私は異色な存在でした。授業の進みはとても早く、部活が終わり夜8時に帰宅、9時から眠気と戦いながら勉強しようとはしますが、机で寝てしまい朝後悔するという毎日でした。よって成績は散々でクラスで35位。しかし学年テストでは420人中40位なので、いかに理数科が凄かったのかがわかります。

私もクラスの影響で医者を目指すようになっていました。高3の7月で部活を引退し、夏休みは1日15時間以上、寝る以外は全て勉強しました。成績も急上昇で「これなら何とか国立医学部に間に合うかもしれない」と思っていた矢先の11月頭。なんといきなり父が末期の肺がんで「余命3か月」と宣告されました。私の受験勉強はこの日で終わりました。「私に出来ることは勉強して大学に受かることだ。」とわかってはいるけれど、机に座っても泣いてばかりで全然勉強が出来ませんでした。ちょうど3か月後といえば、センター試験でその日に父が死んだらどうなるんだろうと調べたら、センター試験にも予備日というのがありました。国公立を前期、後期、C日程と3校受験しました。医学部は1校だけであとは合格を優先して大学学部を選びました。結局受かったのは千葉大教育学部でした。母親は「医学部にいきたいなら浪人してもいい」といつてくれましたが、「父が浪人中に死ぬとわかっていて耐えていける精神力がないと判断し受かる大学を選択したのだから、合格したところで頑張る」と決めました。こんな不純な動機で教員になったのでは生徒に申し訳ないと思い、私は一般企業へ就職しました。その会社は人間関係も休みも給料も良かったです。ただ仕事がなく、暇ほど辛いものはないと実感し、私は人生を振り返って、「自分は夢をもっていなかったなあ。夢をもつことは大切だな。」と気づきこれを生徒に伝えにいこうという目標ができて、今、教員としてこの場にいます。

みなさん、将来の夢をもってください。そして進路で迷ったときは、必ず自分で選択しましょう。そうすれば後悔しても自分の責任です。

今回は3F担任梅村先生の巻